



Sozialdemokratische Partei
Gossau-Arnegg

Medienmitteilung

Ruedi Blumer, Präsident
Florastrasse 12a, 9200 Gossau
Telefon 079 465 43 07
blumer@bluewin.ch

Gossau, 4. Dezember 2025

Florian Kobler tritt aus dem Stadtparlament zurück

Nach 15 Jahren intensiver Kommunalpolitik tritt Florian Kobler per Ende 2025 aus dem Stadtparlament zurück. Florian Kobler rückte 2010 ins Parlament nach und engagierte sich seither unermüdlich für die Weiterentwicklung unserer Stadt bei Sport, Kultur, Bildung, Verkehr, Familie und gemeinnützigem Wohnungsbau. Er war 13 Jahre Fraktionspräsident und im Jahre 2022 umsichtiger Parlamentspräsident. Für ihn nachrücken wird Rebecca Meier aus Arnegg, CO-Präsidentin des Jugendparlamentes St.Gallen.

Florian Kobler wird sich als Kantonsrat weiterhin für Gossau einsetzen

Als Florian Kobler 2010 für Stefan Schmid ins Parlament nachrückte hiess der zweite SP-Vertreter Karl Bürki. Florian stieg rasch zu einem sehr aktiven Parlamentarier auf und die SP konnte auch dank seinen hervorragenden Wahlergebnissen 2012 und 2016 je einen Sitz zulegen. 2017 stellte die SP mit Monika Gähwiler-Brändle erstmals das Ratspräsidium, 2022 wurde Florian in dieses verantwortungsvolle Amt gewählt. Die spannende Stadtratswahl hat Florian im Folgejahr trotz grossem Engagement im 2.Wahlgang verloren, konnte aber 2023 für Ruedi Blumer in den Kantonsrat nachrücken und schaffte 2024 die Wiederwahl überzeugend. An so wichtigen und erfolgreichen Geschäften wie der Sportwelt oder der neuen Buslinie 150 hat Florian ganz wesentliche Verdienste, auch dank seiner Fähigkeit zur überparteilichen Zusammenarbeit und seiner stadtweiten Vernetzung. Florians temperamentvollen Auftritte im Parlament, sowie sein unermüdlicher Einsatz für soziale Gerechtigkeit und umweltbewusstes Verhalten bleiben in bester Erinnerung. Die SP dankt Florian ganz herzlich für sein langjähriges intensives Engagement für die Partei und das Wohlergehen der Menschen in unserer Stadt. Sie wünscht ihm im Kantonsrat, als Gewerkschaftspräsident, als begeistertem Läufer und vor allem auch als Familienvater weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Rebecca Meier rückt nach

Die ehemaligen Parlamentarier Werner Bischofberger und Marco Broger verzichten zu Gunsten von Rebecca Meier auf das Nachrücken. Mit Rebecca Meier aus Arnegg sind die Grünen erstmals im Parlament vertreten. Rebecca Meier ist 23-jährig, top motiviert, studiert Gesundheitswissenschaften und Technologie und bringt als Mitglied der Jungen Grünen und CO-Präsidentin des kantonalen Jugendparlamentes bereits einige politische Erfahrung mit. Die SP-Fraktion ändert ihren Namen nicht, freut sich aber sehr auf die Mitarbeit von Rebecca in der Fraktion und im Rat und wünscht ihr jetzt schon einen guten Start.

Auskünfte:

Ruedi Blumer, Präsident SP-Gossau-Arnegg 079 465 43 07